
Von: Erhard Walter <e.walter@fwheftrich.de> 
Betreff: Rückmeldung gem. Schreiben 43/MS vom 16.04.2019 
Datum: 25. April 2019 um 17:05:11 MESZ 
An: Christian Herfurth 
Kopie: Helmut Urban, Andreas Demmer, Winfried Urban, Werner Schuierer, Ute Guckes-
Westenberger, Erhard Walter, Karlheinz Petersohn 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Herfurth, 
ich nehme Bezug auf Ihr Schreiben 43/MS vom 16. April 2019 (siehe Anlage) welches mir als 
Mitglied des Ortsbeirat Heftrich per Post zugestellt wurde. 
Ich habe dieses Schreiben nach meiner Rückkehr aus dem Osterurlaub am 24.04.2019 mit 
Erstaunen zur Kenntnis genommen, da der Magistrat nach dem Abstimmungsgespräch mit mir am 
01.04.2019 (???) sich nochmals auseinander gesetzt hat und Sie von mir eine Rückmeldung bis 
zum 05.Mai wünschen. 
Wir hatten doch eigens zu diesem Thema eine zusätzliche OBR-Sitzung beantragt, damit die 
Beratung und Abstimmung des gemeinsamen Antrages der FDP und der FWH zum 
Erweiterungsbau für die Betreuung der Alteburgschule erfolgen kann. 
Ich erspare mir, was die OVin diesbezüglich auf Anraten der Verwaltung am 22.01.2019 zu 
Protokoll gegeben hat. 
Einem erneuten Antrag wurde nur mit erheblichen Zweifeln nachgekommen, da die OVin 
gemeinsam mit der Verwaltung sich dazu entschieden hatte, für den 08.03.2019 das Thema 
„Erweiterungsbau für die Betreuung der Alteburgschule….“ zwar auf die Tagesordnung zu setzen, 
allerdings mit dem Hinweis, dass darüber weder beraten noch abgestimmt wird!  
In beiden Niederschriften (22.01.19 und 08.03.19), die ja über Ihren Tisch laufen, konnten Sie 
entnehmen, dass keine Eile geboten sei und der Ortsbeirat sich an §17 (1) der Geschäftsordnung 
der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Idstein halten muss, der angeblich (bis heute nicht 
belegt) auch für den Ortsbeirat Heftrich sinngemäss gelten soll. Auf diverse Mails an Sie zu diesem 
Thema haben Sie schlichtweg nicht reagiert, keinerlei Feedback gegeben und konsequent Ihre 
Offenheit und Gradlinigkeit unter Beweis gestellt. 

Mir stellt sich nun die Frage, was Sie mit meiner bzw. weiteren persönlichen Einzelrückmeldungen 
der OBR-Mitglieder bezwecken wollen?  

1. Warum wurde der OBR nicht zu dem Abstimmungsgespräch am 01.04.2019 eingeladen? 
2. Warum wurde nicht wenigstens die OVin, die Kraft Amtes dem Verwaltungsgremium Altes 

Rathaus angehört, zu dem Gespräch eingeladen? 
3. Warum durfte der OBR auf Anraten der Verwaltung weder am 22.01.2019 noch am 

08.03.2019 ein offizielles Statement zu der Stellungnahme der Nutzervereine vom 
21.12.2018 abgeben? 

Ich komme Ihrer Bitte hinsichtlich einer Rückmeldung nach und teile Ihnen mit, dass ich nach 
Rücksprache mit derzeit drei Nutzervereinen selbst bei Einhaltung der von Ihnen genannten 
Bedingungen keine hinreichende Grundlage für eine gemeinsame Nutzung als Haus der Vereine 
und als Mensa für die Nachmittagsbetreuung sehe und somit einer gemeinsamen Nutzung als 
Mitglied der FWH im Ortsbeirat nicht zustimmen werde. 

Abschliessend teile ich Ihnen wieder mit, dass ich Vertreter der in Idstein vertretenen Fraktionen/
Magistrat, soweit mir eMail Adressen vorliegen sowie die Vertreter der Nutzervereine auf BCc 
gesetzt habe. 

@Frau OVin: Sollten Sie für den OBR eine gemeinsame Rückmeldung ohne Sitzung vorsehen, 
beantrage ich, dass diese Mail als Anlage für den Magistrat beigefügt wird. 

Mit freundlichen Grüssen 

Erhard Walter 
Mitglied der Freien Wähler Heftrich im Ortsbeirat 
Sprecher Nutzerverein für den MGV Concordia 1863 Heftrich e.V.

https://www.ratsinfo-idstein.de/buergerinfo/to0050.php?__ktonr
https://www.ratsinfo-idstein.de/buergerinfo/to0050.php?__ktonr

